

ANUNCIOS.

PAGO ANTICIPADO
Se suscribe en Alcoy, en la Administración calle de San Lorenzo núm. 11 imprenta donde dirigirá toda la correspondencia.

NÚMERO SUELTO 10 CENTIMOS
ATRASADO 5 "

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRICIONES.
PAGO ANTICIPADO.
Alcoy, un mes 1'50 pesetas.—Trimestre, 4'50 id.—Fuera, 5'25 id.—Exanjeró 15 id.—Ultramar, 8 id.—Recibe anuncio y reclamos la Administración.

NÚMERO SUELTO 10 CENTIMOS.
ATRASADO 25 "

Año X.

REDACCION,
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Domingo 15 de Mayo de 1887,

ADMINISTRACION.
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,79 6

Altas

novidades en lanillas y cuantos artículos comprende el ramo de pañería para las temporadas de primavera y verano acaban de recibirse.

POR 8 PESETAS
traje de lanilla para caballero
«LA SULTANA»
Mercado 11 y 13.

AVISO

importante para las Señoras

Se ha recibido un completo surtido de sombreros paja última novedad Parisien para señoras, señoritas, niñas y niños.

En telas cintas y ramos para la confección de los mismos, hay también una colección de las mejores fábricas.

Las señoras que deseen hacerse cargo de los géneros, pueden pasar por casa de Alejandro Perez, Vall, 7, piso principal, en la misma que componen paraguas y abanicos.

NODRIZA.

Rita Jordá de 27 años, leche 4 dias, desea encontrar criatura.
En la calle Mayor, 16 info marán.

ZAPATERIA

En la de la Viuda de Lora encontrarán calzado de buen gusto, solidez y economía, en particular los caballeros.

13, SAN NICOLAS 13.

Expansiones.

Si este nuestro país, que Dios bendiga, olvida por siempre su endémica apatía, y dando tregua á las luchas de la política, despertara de su letargo y entrara de lleno en la vida de los pueblos activos... ¡cuán brillante porvenir el suyo!

Nosotros, los que llevamos en el alma la imágen pura de la patria, soñamos á veces que España, rompiendo las cadenas que la sujetan al quietismo del presente, va escribiendo con letras de oro su historia del porvenir, historia preñada de grandiosas victorias en el fecundo campo del progreso. Soñamos que un día el pueblo español, rebasando, tras hercúleo esfuerzo, las casi insuperables murallas de su indiferencia, y ávido de respirar atmósferas más puras, vuelve la espalda por completo al pasado ominoso, buscando la redención, no con la lucha ínfica, criminal, destructora de las revoluciones, sino con esa otra lucha sensata, salvadora, justa é imponderable de la inteligencia.

En tan gratísimos ensueños, columbramos la gran raza española desparpamada por el globo, y llevando con su genio emprendedor la savia vivificadora de la civilización á todos los pueblos; y así como, en épocas pasadas, sus aguerridos soldados cruzaban de Norte á Sur el planeta, llevando en la punta de su espada los grillos del conquistador, pues siempre forja cadenas el que vence por la fuerza bruta, ahora, con el ramo de olivo, la brújula del marino explorador y el producto del mercader viajero, lleva la panacea de la regeneración humana, el cetro del dominio científico, la libertad y civilización de los pueblos.

Cual nuevo fenicio, su guerra es el comercio sus armas, la industria; su fin, el tráfico honrado y el engrandecimiento moral y material de los pueblos que fertiliza á su paso.

Cruzando el Africa por todos sus ámbitos, va sembrando esos manantiales de inagotable riqueza lamados ferro carriles, líneas telegráficas, carreteras y puertos. Imitando á sus antepasados dominadores, maestros en el arte de fecundar la tierra, págales deuda sagrada haciendo fructífera las vastas y dilatadas llanuras del desierto que barrian antes las asfixiantes olas areniscas del *simoun*. Enmendando males añejos, convierte los pueblos estancados en el islamismo á la luz de la razón—religion más provechosa que todas las escritas por el hombre,—trocando su destructor fatalismo africano en piélagos inmenso de progreso intelectual. Asia, redimida y traída al seno de la familia europea, también le presta ancho campo para esgrimir su fecundante actividad. Convierte Oceanía en antesala de la civilización americana, reuniendo bajo la enseña gualda y roja que sintetiza la patria los infinitos seres ya civilizados y dichosos del gran Archipiélago filipino. ¡América! América, la hermosa, la exuberante América, mundo creado por el gran genio de Colon y sacado de la nada por modestas carabelas españolas; ¡América, cuyos campos, cuyas ciudades están aun saturadas del aliento del pueblo conquistador, también brinda á la raza española gloria sin fin. Descubierta por ella, fertilizada con su actividad y su sangre, llenando continuamente con el emigrante su soledad, su genio y su poder, va vive á ella preñada la mente de inolvidables recuerdos y henchido el corazón de cariño, que derrama con profusión entre tan queridos hermanos, los americanos del Sur, sangre de nuestra sangre, pedazos de nuestra familia que el destino adverso ahuyentó del regazo materno, y que hoy vuelven á él santificados por la libertad y el trabajo.

Pero soñamos, soñamos, y tan gratas ilusiones son hijas no mas que del deseo, del deseo ardiente de engrandecimiento que nos consume.

¡Haga Dios un milagro, y que el sueño sea una realidad!

(De "El Universal".)

Consejo de Guerra

LEANDRO ARMENGOL, SUICIDA Y MATADOR DE SU NOVIA.

Hace tan poco tiempo—el 28 de Febrero último—que ocurrió esta tragedia, y se le dió tal publicidad, que nadie, seguramente, lo habrá olvidado en Valencia. Todos recordarán aquella pareja de jóvenes enamorados, que viendo contrariedades para conseguir su deseo, el matrimonio, se escapan un día por la tarde, y en la mañana siguiente se les encuentra en un banco de la Alameda, moribundos, consiguiendo salvarle los recursos de la ciencia á él, y falleciendo ella á los pocos dias en el hospital. El tiro, disparado en un oído á cada uno de ellos, no eficaz para el novio como para la desgraciada no fué tan via.

Empezó la instrucción de la oportuna causa el tribunal ordinario; averiguóse despues que el suicida pertenecía al reemplazo del año actual, y el juzgado se inhibió del conocimiento del proceso á favor del tribunal militar, por gozar ya entonces del fuero de guerra el reo.

Concluida la causa, a ser, á las nueve y media de la mañana, debía verse y fallarse en consejo de guerra, celebrado en los cuarteles de caballería de San Juan de la Ribera, y en efecto, se nió. El salon rectangular del piso principal, donde se reunió el tribunal, era muy pequeño para contener el crecido número de curiosos que acudieron, y muchos debieron irse, y otros pasaron mucho calor y sufrieron estrujones por quedarse.

Se constituyó el consejo con siete vocales de distintas armas y graduaciones, presididos por el coronel del regimiento de Sejma, don Eugenio Torreblanca. Fiscal, don Federico Meda-

rrilaza, teniente coronel. Defensor, el letrado señor Borso.

El reo ocupaba una silla frente al consejo. Estaba sereno, y aun llevaba vendada la cabeza, porque aun está convaleciente. Es bajo de estatura, de pelo y barba castaños, muy cuidado, y sería un sietemesino si su posición se lo permitiera. Linfático nervioso, pareciendo indicar las líneas regulares de su rostro, no una voluntad fuerte y decidida, sino irresoluta y que se deja imponer.

Comenzó la vista, que es como un juicio oral, pero sin comparecer testigos, que están suplidos por la lectura de las declaraciones prestadas en el sumario. Y como no hay relator, y esta es la otra diferencia que se observa, tuvo que leer el fiscal el numario, lo que hizo con entonación clara y voz firme el señor Madariaga.

Resulta, en primer lugar de la causa, como diligencia la más importante, la declaración del procesado, porque no habiendo testigos presentes del delito, él solo puede decir como ocurrió. Y la declaración, con las ampliaciones á la misma que tiene prestadas, dice que desde hacia unos tres años tenia relaciones lícitas con Amparo Crespo Felip, oponiéndose últimamente la madre de esta, que la maltrataba de palabra y obra deseando que la chica renunciase al cariño que le tenia, y que aceptara las proposiciones de otro pretendiente llamado Pascual Francés. Resistió Amparo, extremando la madre su rigor cuando supo que Leandro había sido declarado soldado en el último reemplazo y debía servir, pues que no disponia medios para la redención. Hablando un día de esto los novios, al manifestar Leandro cuánto sentía que le madre le tratara tan duramente, dice que le contestó: "Pues si ahora que estás tan aquí me tratan de esta manera, ¡considera qué me vá á suceder cuando te vayas! ¡me obligarán á matarme!—No; eso no: Si tu por mi hicieras tal, yo haria lo mismo; le contestó.—Pues matémosnos juntos, puesto que no nos queremos, y busquemos en el otro mundo lo que nos falta en este."

Nada más se dijo sobre esto, que, á lo que parece, quedó convenido, designándose el día 18 para realizarlo. Este día acudió el procesado á la cita que le dió la novia; marcharon juntos á Burjasót; volvieron por la noche, y no admitiéndoles en la posada del Angel, se alojaron en la de la Maza, para que los parientes de Amparo no les encontraran. Cenaron ligeramente; se encerraron en un cuarto, y encargaron al posadero les avisase á las dos y media de la madrugada. Antes le pidieron papel y pluma. Allí escribieron la carta que se encontró en el bolsillo de Leandro, firmada por los dos, y dirigida al juzgado, declarando se únicos autores del atentado. Una nota en la piz manifestaba el deseo de que sus cuerpos descausaran en la misma sepultura.

A las tres y media salieron de la posada en dirección á la Alameda, recordando lo Ampare que debían matarse. Ya en el paseo, afirma Leandro que le propuso el escaparse ambos al extranjero, contestando ella; "he salido de casa para morir y no quiero hacer otra cosa: mi madre y hermanos me matarían. Te falta valor cuando más lo necesitas tira," y se puso las manos á la cara, cerrando los ojos "Yo convencido, dice él, e puso el cañón del revolver en el oído y maquinalmente disparé, y como cayó ella, me disparé otro tiro."

Hasta aquí lo que él dice, que lejos de aparecer desmentido, aparece confirmado por los detalles todos que se conocen del hecho y por las demás declaraciones.

Estas últimas sola sirven como antecedentes. Refiere una prima de la infortunada Amparo que días antes de ocurrir el drama, leían en "La Correspondencia", un sueltito sobre un suicidio frustrado, cuando aquella la interrumpió diciéndole que eso acusaba falta de valor en el suicida; "si se hubiera aplicado á los ojos ó á los oídos el cañón de la pistola, si que hubiera muerto."

Las hermanitas de Amparo declararon que

antes de salir de casa, el 18 por la tarde, los repartió seis reales, fruto de sus ahorros, y aún se rieron porque una de ellas le dijo: "que liberal estás," que se marchó con su hermanita la menor á pedirle á Leandro los objetos que tenia de ella, puesto que él debía salir con el regimiento para Barcelona, según lo afirmó ella, pero la hermanita que la acompañaba cuenta que al salir á la calle y encontrar al novio, le preguntó á él si traía eso, y como contestó que sí, despidió á la chica, y se fueron juntos.

El posadero de la Maza dice que á las nueve de la noche se presentaron ambos jóvenes en su casa, preguntando ella con resolución si tenia cuarto desahogado, y pasando á él cuando obtuvo contestación afirmativa, encargando que les avisara á las dos y media, que les sirvió cena y pluma y papel; reconoció ser el papel de la carta el que les dió; que les avisó á la hora que pidieron, contestando ella que ya iban, y que les vió bajar y salir á las tres y media.

Otros testigos declaran, respecto á ella, que era nerviosa y viva; muy aficionada á leer novelas y muy romántica.

Respecto á él, afirma el médico forense que le ha asistido, que es linfático nervioso, pusilánime y apogado á la vida: cualquier operación le asustaba.

Antes de ocurrir el suceso, observaron en su casa que estaba triste y de mal humor.

Las heridas, en el oído izquierdo de ella y en el derecho de él, demuestraban voluntad de matarse, siendo de igual naturaleza, y debiéndose la salvación de Leandro á un hecho puramente casual; á que el proyectil chocó en el peñón del oído, desviándose hacia afuera y abajo, lo que no sucedió á Amparo.

Con esto queda bien explicada la resultancia del proceso.

Calificaciones:

El fiscal, Sr. Madariaga, leyó la suya. Es conocido su nombre como buen literato, con que no hay que decir que estaba bien escrita; pero sí que parecia la acusación de un fiscal letrado, que, convencido de su carácter de representante de la ley, es lógico y preciso en sus razonamientos, hace callar al corazón y no olvida al Código. Expuesto en resultandos y considerados el hecho justificable y sus apreciaciones, que nosotros no podemos reproducir, aunque lo sentimos por ser largo el escrito, y por no incurrir en repeticiones, terminó calificando el delito de homicidio, previsto en el art. 421 del Código penal ordinario, no el militar, y alegó tres circunstancias atenuantes de responsabilidad, como el arrebatamiento de la pasión, la fuerza moral irresistible que en Armengol produjo el deseo y repetidas instancias de la novia á que se mataran, y otra análoga á la 6.ª del art. 9.º por el escepcional estado de ánimo del procesado. En virtud de esto, pidió que se le impusieran seis años y un día de prisión mayor, accesorias, costas y quince dias de arresto por la falta de disciplina que como soldado, cometió Armengol no presentándose á una revista. El atentado contra su persona no lo pena el Código.

El defensor, Sr. Borso, traía bien estudiada la defensa, que gustó. La dirigió á demostrar la irresponsabilidad de su patrocinado, que obró á impulsos de una pasión violenta é irresistible, que anulando su voluntad por la sugestión que sobre él ejercía Amparo, atropelló también su libertad, obrando como ser inconsciente y, por consecuencia, irresponsable. No podemos trasladar á nuestras columnas su discurso, que contiene mucha doctrina, y fué digno de oírse. En él pidió la absolución.

Iba á levantarse la sesión y terminar el consejo, cuando un señor vocal preguntó al reo si es él y no otra persona la que disparó contra Amparo, y si recordaba perfectamente lo que tiene declarado. Contestó con firmeza que sí; y se mandó despejar el local.

El consejo que lo reunió para deliberar, dió:

tándose sentencia, á lo que parece, á las doce y media. No es todavía pública; ni se le debe notificar al proceso hasta que sea firme. Hoy debe pasar al capitán general; y a n es posible que antes de su publicación se eleve al Consejo Supremo de Guerra y Marina.

Correo general

CASTIGO A LOS FALSIFICADORES.

Para que se vea como se castiga en el extranjero á los falsificadores de vinos, copiamos las siguientes líneas de la "Petite Gironde," de Burdeos:

"Vi os falsificados: Por sentencia largamente motivada del 17 de febrero último, el tribunal correccional de Burdeos condena á M. X., uno de los mas fuertes comerciantes de nuestra ciudad á dos meses de prision, por haber fabricado y puesto á la venta vinos coloreados artificialmente con ayuda de la sulfo fuchina, á 200 francos de multa, y 200 de daños y perjuicios á M. J., que se querelló civilmente, y á la insercion y colocacion al público del resultado del juicio.

M. X. apeló de esta decision.

El tribunal confirmó el día 4 del actual, en audiencia pública, el fallo del tribunal correccional, y ordenó ademas la inutilizacion de los vinos cogidos en casa de M. X.,"

PRECOZ CRIMINAL.

Un jóven de Mazarrón (Málaga) casi un niño, pues solo tiene quince años, y escaso desarrollo fisico, ha ingresado en la cárcel por asesino.

Hasta hace poco tuvo relaciones con una jóven mayor que él, muy estimada por todo el mundo, y como ésta le dejara por otro novio, aquél cogió una pistola y disparó contra ella, á tiempo de hallarse tranquilamente á la puerta de su casa, hiriéndola tan gravemente, que falleció al poco rato.

UN CERRO QUE SE HUNDE

El cerro de San Jorge en cuya falda se halla el pueblo de Meratalla (Murcia), se ha hundido y de seguir el movimiento de avance, todo aquel vecindario se verá obligado á abandonar sus viviendas.

El pánico que se ha apoderado de aquellos infelices, facil es de presumir, pues el movimiento de tierras ha corrido las cañerías de aguas potables, y no cesa ni un momento el desprendimiento de piedras.

RIÑA ORIGINAL

Ayer tarde á la una, frente á la Posada del Malecon, en Murcia, ha tenido lugar una riña muy original.

Dos individuos se han trabado de palabras, y en el calor de la disputa salieron las navajas á relucir, dando por resultado que ambos huyeran en el primer tercio de la pelea.

Posteriormente tuvo lugar el desafío á pedrada limpia, con esposicion de los transeuntes.

REGALO Á S. M.

Se ha recibido de Paris un telégrama, en el cual se dice que la colonia española está allí organizando una suscripcion con objeto de hacer un regalo á la Reina Regente de España el día que se celebre el primer aniversario del nacimiento del Rey. A esta idea se han asociado los extranjeros que tienen condecoraciones españolas.

El regalo consiste en un precioso árbol genealógico del malogrado Rey D. Alfonso XII, en porcelana esmaltada á fuego.

La suscripcion se está llevando á cabo con gran entusiasmo, demostrándose el deseo de dar esa muestra de admiracion y de cariño á la virtuosa Reina Doña Cristina.

CERTÁMEN MUSICAL.

El gran certámen musical organizado por la Jociudad "El Gran Pensamiento," para amenizar las fiestas que se celebran en Madrid en honor de San Isidro, empezará con una manifestacion de todas las músicas que se encuentren ya en la capital, á cuyo objeto saldrán estas de varios puntos de la poblacion á reunirse en la plaza de Oriente, para desde allí marchar unidas á los Jardines del Retiro.

A este objeto la comision encargada está buscando la manera de poder presentar una carraza en la que vayan representados los atributos de la Sociedad, ó sean las ciencias, artes y oficios, con otros festejos que tiene en estudio.

Dicha sociedad ha nombrado socios protectores á los Infantes doña Eulalia y D. Antonio y á las señoras Duquesas viuda de Medinaceli, Medina de las Torres y de Santofia; Marquesas de Campo, Estella y Condesa de la Corzana.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES.

ADVERTENCIA.

Como hemos cambiado el persona de reparadores, suplicamos á nuestro abonados de esta dispensen si notan alguna falta en el recibo del periódico, asi como esperamos de aquellos que la sufrieren, se tomen la molestia de ponerlo inmediatamente en conocimiento de esta Administracion para su debidiro correctivo.

Tambien participamos á los propios nuestros suscritores de está, el haber cambiado de cobrador, siendo en la actualidad el joven Rafael Abad Gisbert.

El conflicto municipal en Valencia sigue en el mismo estado. El juez Sr. Lizana ha dictado ya el auto en el que se provee no haber lugar á la reposicion del de procesamiento dictado contra varios concejales y empleados del municipio. Ayer continuó tomando declaraciones; y para hoy estan citados tambien á declarar algunos empleados del municipio.

Se han hecho nuevas gestiones para que el Sr. Sales volviese á encargarse de la alcaldia, pero dicho señor se ha excusado de ello por cuestion de salud.

En tanto parece que el Sr. Ossorio se ocupa sin levantar mano en buscar los veinticuatro concejales que interinamente deben completar el ayuntamiento, pero no debe estar muy afortunado en sus gestiones, cuando pasan dias sin que se haga el nombramiento, continuando abandonada la administracion local.

Anteayer marchó á Madrid, con su apreciable familia, nuestro compañero en la prensa y querido amigo, D. Teodoro Lorente, Director de nuestro apreciable colega de Valencia "Las Provincias."

Se proyecta en Elche la construccion de una plaza de toros de una cabida de 10.000 almas; con objeto de dar corridas de toros de muerte en el próximo verano.

En Sagunto han comenzado las obras para construir el monumento dedicado á perpetuar la memoria del heroico hijo de aquella ciudad, don José Romeu, sacrificado por los franceses en 1818. El monumento se levanta en el centro de la Glorieta. Hay el propósito de inaugurarle durante el mes de junio, pero no estará terminado aún para dicha época.

En la Plaza de San Agustin se encontraron anoche unas señoras una toca de punto de gancho, la cual fué entregada por aquellas al cabo de municipales, Sr. Segura.

La persona á quien se le hubiera extraviado el referido objeto, puede avistarse con el espresado Sr. Segura, quien le hará entrega del mismo, previa dacion de las correspondientes señas.

El Banco de España anuncia hallarse vacantes seis agrupaciones de cobradores de contribuciones.

El lunes próximo llegará á esta ciudad, en la que permanecerá tan solos tres dias, el acreditado callista, Sr. Leon, que tan satisfactorias curas practicó durante su última permanencia entre nosotros.

Los que quieran utilizar sus servicios podrán pasarse por la Posada de la Viuda—hoy Hospedería de Lliga,—sita en la plaza de San Agustin, en donde se hospedará dicho Sr. Leon.

Ha visitado nuestra redaccion "El Universal," semanario que se publica en Madrid dedicado á la defensa de los intereses morales y materiales de la industria, del comercio y de la banca.

Celebramos mucho la visita de tan ilustrado colega, y se la devolvemos estableciendo gustosos el cambio.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro querido amigo don Paul Izabal, dueño de la acreditada fábrica de pianos establecida en Barcelona bajo el mismo nombre.

Atendida la favorable acogida que el inteligente público alcoyano dispensa á los productos de

la fábrica de dicho señor, ha traído éste una colección de pianos de última novedad, entre ellos uno de cuerdas cruzadas sistema Steinway, los mas perfeccionados que se conocen hasta el día y de mejores resultados en la práctica.

Tambien ha traído consigo el señor Izabal uno de los dependientes mas inteligentes de su establecimiento en la recomposicion y afinacion de pianos, sean estos de la clase y sistema que fueren, para quien quiera utilizar sus servicios.

El señor Izabal se halla hospedado en la fondo de Rigal, y permanecerá entre nosotros muy pocos dias, por tener precision de salir para otros puntos á revisar los numerosos pianos que tiene despachados procedentes de su acreditada fábrica.

Por lo visto, el tiempo no esperaba mas que le felicitáramos por su entrada en el estado normal y propio de la estacion, para volver á las andadas.

Ayer mañana amaneció el cielo cubierto de nubes principiando á llover á la una y continuando con cortos intervalos hasta bien entrada la noche.

Por tal causa, la temperatura se resintió bastante en las últimas 24 horas, siendo aquella, segun el barómetro, la siguiente:

Máxima: 20° sobre cero.

Mínima: 11° id. id.

Por tratarse de un hecho que, atendidas las circunstancias que en el mismo concurrieron, tanto llamó la atencion pública á principios de año y cuyo relato y detalles ocupó á la prensa, especialmente la valenciana, por espacio de algunos dias, damos hoy cabida en la primera plana al extracto que nuestro estimado colega "Las Provincias," trae en su número de anteayer, referente al Consejo de guerra celebrado en la Ciudad del Turia contra Leandro Armengol y Chapa, soldado en espectacion de destino en el Cuartel de Monte Olivete y procesado por el doble suicidio—si bien frustrado respecto á dicho Armengol—el mismo y de su amante la infortunada jóven Amparo Crespo Felip, ocurrido, segun recordarán nuestros lectores, en Febrero próximo pasado en el paseo de la Alameda, de Valencia.

Participan de Alicante que están ya muy adelantados los trabajos de canalizacion y tubería para la traida de las aguas del "Juncare," que son las que han de abastecer el nuevo proyectado barrio que, gracias á la iniciativa y actividad de nuestro querido amigo D. Juan Aquilina, vá á ser edificado á la salida del de San Anton.

Con motivo del fallecimiento del Sr. Sastre, escribano actuario del Juzgado de instruccion de Pego, y de la renuncia del Sr. Montagut, que lo era del de Alicante son dos las escribanías de actuaciones que resultan vacantes en esta provincia y que probablemente se proveerán muy en breve con arreglo á lo dispuesto por la ley.

Se ha ordenado la busca y captura de Francisco Candela Morant desertado del depósito del Arsenal de Cartagena.

Por el ministerio de Marina, se ha mandado publicar la convocatoria y programa para proveer por oposicion seis plazas de vigías de semaforos.

Acerca de la agresion de que, segun nos participó el telégrafo; fué víctima anteayer tarde en Alicante, nuestro querido amigo y paisano, el diputado provincial D. Julio Puig Perez por parte de D. Manuel Girones, Abogado director del acusador privado en la causa contra aquel por supuestas injurias contenidas en algunos sueltos publicados en el periódico "La Centárida," encontramos en el "Buenas Noches," y en "La Tarde," respectivamente de lo siguiente:

"Hoy ha ocurrido un incidente desagradable entre dos personas muy conocidas y generalmente apreciadas en esta capital, y sobre el que no entramos en pormenores por razones faciles de comprender."

"En las primeras horas de la tarde de hoy y á la salida de la Audiencia, ha ocurrido un incidente desagradable entre un señor abogado y un diputado y periodista, muy conocidos en nuestra buena sociedad.

Lamentamos el hecho, esperando no tome proporciones en otro sentido."

Nosotros por nuestra parte nos abstenemos tambien por hoy de entrar en pormenores y emitir nuestro juicio sobre dicho asunto, concretándonos tan solo á manifestar, que la impresion que la noticia de semejante hecho ha producido en el público alcoyano sensato é imparcial, es por abo-

ra tan favorable para el agredido como adversa para el agresor.

El celoso Gobernador, Sr. Valderrama, ha dictado una enérgica circular advirtiendo á los Ayuntamientos morosos que si el día 25 del corriente no han satisfecho sus débitos por el ejercicio corriente á la Diputacion, el día 26 se entablará contra ellos el procedimiento ejecutivo.

El Sr. D. Paulino Maestro, hermano del Presidente de la Diputacion provincial, se encuentra ya restablecido de las heridas que recibió al volcar el carruaje que le conducía á los baños de Fortuna.

Nuestros cajistas dejaron, por un olvido involuntario, de poner al pié de nuestro primer editorial de ayer las iniciales P. P. con que el mismo aparece suscrito, y que son las de un querido amigo y compañero, redactor de nuestro apreciable colega "La Opinion," que vé la luz pública en Madrid.

NOTAS POLITICAS

Madrid 13.

La comision general de presupuestos se reunió ayer tarde y aprobó el de Gobernacion y el de Gracia y Justicia.

Al discutirse el aumento de sueldo de los magistrados. 41 votaron en pro del aumento propuesto, y 41 en contra. El Presidente, señor Equilibr, votó en contra, y se dejó de incluir esa partida en el presupuesto.

Hoy se reunirá la Comision de Fomento, con asistencia del Ministro del ramo, para tratar y ver si se pueden dejar ultimados los referentes á dicho departamento.

Créese fundadamente que la referida Comision general de presupuestos conseguirá orillar todas las dificultades que se presentan, con el fin de ver si es posible que el próximo, á lo mas tardar, queden ya sobre la mesa del Congreso algunos dictámenes.

En dicho día continuará en el mismo Cuerpo colegislador la interpretacion sobre los asuntos de Ultramar.

Mañana probablemente quedará aprobada la ley del Jurado, á juzgar por el estado en que ayer tarde quedó la discusion.

En el Senado se ha votado ayer tarde el artículo 4.º de la ley de la Trasatlántica, votacion apreciada con interés para calcular la temperatura de la Cámara.

Solo 10 votos ha tenido contrarios la Trasatlántica contra 128 favorables, contándose entre estos los de los Sres. Moyano y vicealmirante Chacon.

Con la mayoría de los 128, compuesta de ministeriales y conservadores, ha votado tambien el general Martínez Campos.

Se han abstenido los Sres. Ruiz Gomez, Romero Giron y Calderon y Herce, el marqués de Barzanallana y algun que otro conservador.

Y los 40 votos contrarios son los de los señores Beranger, duque de Tetuan, Pieltain, Tasara, Salamanca, Terreros, Polo, España, Botella y Caramés; llamando la atencion que estos dos últimos señores senadores, tan amigos del Sr. Romero Robledo, hayan votado en contra.

Para hoy no queda de la Trasatlántica mas que una cuestion de método sobre el sitio de colocacion de las enmiendas admitidas.

La comision del Senado sobre el proyecto de inspeccion de la enseñanza, se reunió nuevamente ayer tarde para continuar el estudio del dictámen, habiéndose aprobado algunos artículos. El dictámen no se presentará hasta la semana próxima.

En la sesion de la propia Cámara quedará elegida hoy la comision inspectora del concurso para el arrendamiento de tabacos, constituyéndola probablemente los Sres. Hernandez de la Rúa, Ruiz Gomez, Gallostra, Marques de Sardoal, Duque de Veragua, García Tuñon y Marqués de Aguilar de Campóo.

Calcúlase en cinco mil los destinos de Hacienda que habrán de proveerse por concurso en el mes de Junio, con motivo de la creacion de Administraciones subalternas. Dichas plazas estarán dotadas con sueldos de mil á cuatro mil pesetas.

Los cargos de Administradores se conferirán á letrados que reúnan ciertas condiciones y los demás libremente entre los que tengan mayores méritos con arreglo á los que prescribirá el reglamento que se publique con este mosivo.

Los Administradores serán de primera, segunda y tercera clase; disfrutando los suel-

dos de cuatro mil, tres mil y dos mil pesetas, previa fianza.

Se formará una corporación especial y parece que para los ascensos no se exigirá la condición expresa en la ley de 1876, que establece dos años de servicios efectivos en cada uno de los destinos.

Bastante quietud ayer en los círculos políticos, notándose solo en los reformistas mucho afán de saber cuando habrá dictámenes en las reformas militares; y tal deseo de que en las reformas sea rápido, que se ha oído en este dictamen la noticia de que si pronto no sus círculos la noticia de que si pronto no viene el dictamen, ellos provocarán un debate en el Congreso sobre la política militar del gobierno.

En cuanto á los discursos últimos en el Círculo reformista, la opinión general es que el discurso del general Lopez Dominguez fue circunspecto, y muy destemplado en algunas de sus frases el del señor Romero Robledo.

También hemos oído, que algunos de los amigos del señor Romero Robledo, que poco hace se han separado de sus filas, pensaban dirigirle una carta, por ciertos calificativos anáche vertidos; pero que se desistirá probablemente de esto, en vista del texto oficial del referido discurso, que anoche publicaron integro los órganos reformistas.

El señor Sagasta regresó ayer á las seis y media de Aranjuez.

Es seguro que, como preparatorio del Consejo del domingo en Aranjuez, hoy, por la noche, celebrarán los ministros Consejo en la presidencia, para tratar principalmente cuestiones de Ultramar.

El señor Sagasta no ha firmado mas que unas competencias y unos decretos de Gracia y Justicia.

La reina vendrá el lunes por la tarde, a las siete de aquel día; sancionará las leyes ya concluidas; presidirá el martes la recepción oficial, y por la tarde regresará á Aranjuez.

Si mañana concluye el Jurado, el lunes seguirá la interpelación Portuondo; y el miércoles es posible principie el Código penal.

El general Martínez Campos ha visitado ayer tarde al general Cassola, celebrando ambos una nueva afectuosa conferencia.

Hoy del extranjero, lo mas interesante es el dualismo marcado entre el gobierno francés y la comisión de presupuestos, hasta el extremo de que quizá se produzca una crisis.

Los fondos continúan en alza, siendo esta la mejor señal de la confianza que inspira al país el gobierno que preside el ilustre hombre de estado, señor Sagasta.

Servicio de la plaza

PARA HOY 15 DE MAYO de 1887

Parada: Regimiento Infantería de Tetua n.
Hospital y provisiones: el mismo cuerpo
El Coronel, Navarro.

Boletín religioso

SANTO DE HOY.—San Isidro Labrador.
SANTO DE MAÑANA.—San Juan Nepomuc. mártir CULTOS.

Parroquia de Santa María.—Todos los días

LAS LOBAS DE MACHECUL

—Corriente; pero lo que yo quisiera saber es el modo de pensar de la señora baronesa respecto de este amor.

—Tengo que confesaros mal de mi grado, señorita que no es por cierto muy forable.

—¿Bueno? contesto riendo Berta; hé aquí un punto acerca del cual la baronesa y mi padre están acordes.

—Sin embargo, dijo recalando las palabras el notario el señor de Michel será mayor de edad dentro de algunos meses, y por siguiente dueño tanto de sus acciones como de sus grandísimas riquezas.

—Si es dueño de poco de sus acciones, mejor para él, para mucho puede servirle.

—¿Para que? preguntó socarronamente el notario.

se celebra en el Altar Mayor una Misa; canándose durante la misma tiernos cánticos por un nutrido coro de niños. Por la tarde, al anocheecer, se rezará el Santo Rosario y á continuación tendrá lugar el ejercicio propio del mes.

Todos los días se cantarán, con acompañamiento de piano, armonium y cuarteto, selectas composiciones de los mas clásicos y renombrados autores, como Esplá, Valor, Moderati, Mercadante, y otros.

Los domingos y días festivos dará principio el ejercicio á las cuatro de la tarde, y habrá sermón que predicarán, alternando, los Sres. Arcopreste, y Coadjutor D. José Valor, Pbro.

ADVERTENCIAS.

1.ª Todos los días, des del 1.º de Mayo erminado el ejercicio, se sorteará un magnífico objeto artístico religioso, entre las personas que el día anterior, hubieran contribuido con sus limosnas á sufragar los gastos de estos solemnes cultos; al efecto se repartirán hojas de Propaganda Católica, con su número correspondiente.

2.º Aquellas personas, familias ó asociaciones, de cualquier clase que sean, que para el año próximo quieran encargarse de celebrar á sus expensas algun de los actos ó ejercicios que se celebran durante el mes, pueden avistarse con anticipación, con el Director de los mismos Don José Valor, Pbro.

Parroquia de San Mauro.—Continúan los ejercicios del Mes de María.

Iglesia de San Agustín.—Continúan los ejercicios del Mes de M. y o.

ULTIMAHORA

Alcance postal-telegráfico

Madrid 13, á las 5'15 tarde.

En breve se establecerá una línea italiana de vapores entre el puerto de Génova y la costa Sudoeste de Africa, con escalas en Barcelona y Fernando Poo.

Paris.—La noticia recibida de Madrid de haberse resuelto la cuestión del arriendo de la renta de tabacos, ha operado un movimiento de alza en los valores españoles de esta Bolsa.

Los periódicos consideran inevitable la crisis ministerial, que se cree estallará á la semana próxima.

Afirmase que las Cámaras aprobarán el ensayo de movilización.

Madrid 13, á las seis tarde.

Asegúrase que senadores pertenecientes á todos los partidos políticos, pero defensores de la agricultura y la industria nacional provocarán en breve un debate, sosteniendo la necesidad de medidas proteccionistas para salvar la crisis que atraviesan casi todas las fuentes de riqueza en España.

Paris.—Aumenta la hostilidad de la comisión de presupuestos contra el proyecto de empréstito. El gobierno insiste en la necesidad de salvar la deuda flotante.

Londres.—La república Argentina dará gran impulso á la construcción del ferro-carril de Chile, que ha de unir el Rio de la Plata con el Pacífico.

Para rehabilitar el nombre que lleva y borrar los funestos recuerdos que dejó su padre en este país. En cuanto á sus riquezas, si fuese yo la persona á quien el señor de Michel honra con su cariño, le aconsejaría que usase de ellas de tal modo, que al cabo de algun tiempo no habia de haber en el país un nombre más respetable ni más respetado que el suyo.

—¿Qué le aconsejariais? preguntó atónito Lorient.

—Que las devolviese á aquellos á quienes segun se dice las quitó su padre y restituyese á sus primitivos dueños los bienes nacionales que él compró.

—Entonces labrariais lisa y llanamente la ruina del que tendria el honor de amaros, contesto el notario lleno de estupor.

—¿Qué importa? ¿No le quedaria por ventura la consideración de todos los hombres honrados y el cariño de la mujer que le hubiese aconsejado este sacrificio?

En esto asomó por la puerta Rosina la cabeza, dijo sin dirigirse á ninguna de las dos hermanas:

—Señorita, ¿queréis tener la bondad de oír dos palabras?

Atenas.—Aumenta la agitación de los cristianos de Creta contra los musulmanes.

Madrid 13, á las 9'45 noche.

Se ha aplazado para mañana el Consejo de ministros.

Han terminado las discusiones sobre el Jurado y sobre la Trasatlántica.

No es exacto que las oposiciones dificulten la votación de estos proyectos.

El general Lopez Dominguez ha marchado á Córdoba.

Madrid 13, á las diez noche.

Los conservadores han formado una candidatura de senadores para que presidan el concurso sobre el arriendo del tabaco. La componen los Sres. Novales, Moyano, Camacho, Barzanallana, Collantes, Pieltain y Abarzuza.

El general Cassola ha celebrado una conferencia con el Sr. Sagasta en la que se ha tratado de política personal.

El Sr. Sagasta ha conferenciado con el Sr. Martos, acordándose que despues de la discusión de la totalidad de los presupuestos se celebren sesiones dobles en las Cortes, dedicando las tardes á las reformas militares.

Madrid 13, á las 10'15 noche.

El Sr. Sagasta ha tenido una conferencia casual con el general Martínez Campos y con el Sr. Romero Robledo en la que han hablado de asuntos de actualidad.

El Sr. Romero Robledo ha recomendado á sus amigos que no falten á la recepción que se verificará el martes.

Madrid 13, á las 10'30 noche.

Se ha reunido la comisión de actas del Congreso. El Sr. Pacheco ha pedido en nombre del Sr. Meliana que se aplazara la vista hasta mañana, pues estando ausente el Sr. Gonzalez Lafuente, no ha tenido el Sr. Pacheco tiempo hoy de estudiar la cuestión. La comisión ha accedido á los ruegos del señor Pacheco.

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR

Alicante 14 (2 tarde).

El Abogado de esa, D. Antonio Botella Mataix, ha sido absuelto por la Audiencia en la causa que se formó á instancia del Ayuntamiento de esa por supuestas injurias por medio de la prensa.

Igual fallo absolutario ha recaído también en la causa análoga, seguida contra el Diputado provincial, D. Julio Puig Perez, á virtud de querrela del Alcalde de esa, D. Francisco Moltó Valor.

Madrid 14 (7'45 tarde).

A consecuencia de no haber podido allanar M Goblet los obstáculos presentados por la Comisión de presupuestos, ha surgido en el gobierno francés, que aquel preside, una crisis parcial.

Terminada hoy en el Congreso la discusión sobre la ley del Jurado, se ha

Berta deseaba continuar la conversación con el notario, ansiosa como estaba de enterrarse de los sentimientos que la baronesa de la Logerie abrigaba contra ella, aun mas tal vez que de los que su hijo la profesaba; y como se complacía en hablar, aunque vagamente, de los proyectos que desde hacia algun tiempo formaban el tema invariable de sus meditaciones, dijo á Mary que fuese á verse con Rosina; mas Mary no salia del salon sino mal de su grado, espantada al ver hasta qué punto habia crecido en pocos dias el amor de Berta á Michel: las palabras de su hermana la herian el alma, y seguro de que el baron la amaba á ella sola, pensaba con terror en la aflicción de Berta á la hora de su desengaño; además, como á pesar del gran cariño de Mary por su hermana, el amor la habia infundido un tanto del egoismo inherente á este sentimiento, alegrábase aquella de lo que oía, reservándose el papel que para la amada de Michel trazaba Berta. Asi es que esta hubo de decirle por segunda vez que fuese á ver lo que Rosina queria.

—Vé, querida, y prepara el aposento del señor Lorient, pues no extra-

procedido á su votación, resultando aprobada por 203 votos contra 49.

Madrid 14 (8 noche).

Asegúrase que los posibilistas desidentes del Sr. Castellar y los que no están conformes en todo con la conducta política del Sr. Ruiz Zorrilla, tratan de formar una agrupación que reconocerá por jefe al ex-ministro de Estado, D. José de Carvajal.

Los conservadores liberales tratan de oponerse á todo trance á que se discutan las reformas militares antes que los presupuestos.

Bolsa; 4 por 100 interior; 64-05.

Bolsa.

COTIZACION DE ANTEAYER.

4 por 100 interior	65'00
4 por 100 exterior	66'70
Fin de mes	64'90
4 por 100 amortizable	81'65
Biletes hipotecarios de Cuba	00'00
Carpetas provisionales de billetes tecarios de Cuba	94'00
Banco de España	400'00
Cambios Paris	4'93
Idem Londres 90 dias fecha	47'00
Paris 13	
4 por 100 exterior	65'75

Academia de Contabilidad.

BAJO LA DIRECCION

de D. Joaquin Ferri y Cantó

San Nicolas 7, 2.º

El día 1.º de Junio próximo, de 7 á 9 de la mañana, abre clase especial de CONTABILIDAD CÁLCULOS MERCANTILES, CÓDIGO DE COMERCIO VIGENTE, ORGANIZACION Y OPERACIONES DEL BANCO DE ESPAÑA con sujeción á los CUESTIONARIOS que el Consejo de gobierno del Banco tiene adoptados para el cuerpo de aspirantes á esta carrera.

Mariauo Iglesias

dueño de dos torcederas, libras por hoy de compromiso, ofrece á los fabricantes sus servicios con perfeccion y prontitud, sea la cantidad de torzal que fuere, á los precios siguientes:
Torzal delgado 16 reales 100 madejas.
" grueso 13 " " "
Seda 18 " " "
Trama para urdimbre 20 " " "
Domicilio, Caracol, 17 frente á la fuente.

Traslado

El despacho de transportes de Bartolomé Zagoza se ha trasladado á la plaza de San Cristóbal n.º 13.
En dicho punto se halla instalado tambien

PARA SER AMADA.—Véase en la 4.ª plana

MANUAL MÉDICO de HIGIENOTERAPIA.—Véase la cuarta plana.

EL SONAMBULISMO PROVOCADO.—El anuncio inserto en la cuarta plana dá pormenores.

ñaria que con esta confusión nadie hubiese pensado en ello.

Acostumbrada como estaba Mary á obedecer á su hermana, salió sin replicar, y encontrando á Rosina junto á la puerta, la preguntó:

—¿Qué ocurre?

Rosina no contestó, y cual si temiera ser oída desde el comedor, donde el marqués estaba relatando la última jornada de Charrette, asió á Mary del brazo, y llevándola á la otra parte del vestíbulo, la dijo debajo de la escalera:

—Tiene hambre, señorita,

—¿Hambre?

—Si; acaba de decírmelo.

—¿De quién hablas? ¿quién tiene hambre?

—El pobre mozo.

—Pero ¿qué mozo?

—El Sr. Michel.

—¿El Sr. Michel está aquí?

—¿No lo sabiais?

—No.

—Hace dos horas que entró en la cocina, antes de llegar los soldados.

—¿No se fué con Petit-Pierre?

—No.

—Y ¿dices que entró en la cocina?

—Si; estaba tan rendido que daba lástima. Sr. Michel, le dije, ¿por qué no vais al salon?

PLATERIA

Serafin Segura.

Mercado 5—ALCOY.

El dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que su numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el plateado y dorado de toda clase de metales, y compostura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del Pais y Extranjeros.

Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedreria á precios sin competencia.

5-MERCADO-5

Almacén de ferreteria, quincalla y lampisteria

MARCISO GUILLEN LOPEZ

8 San Nicolás 8

En este antiguo y acreditado establecimiento se acaba de recibir un gran surtido de camas de hierro del Pais y Extranjero desde el ultimo precio de 45 hasta 2,000 reales. En el mismo encontrarán un completo y variado surtido en Lámparas, Quinqués y todo lo concerniente al ramo de Lampisteria, como tambien un brillante y escogido surtido de Loza de la Orfiza de Sevilla y otros tal hueco del Pais y Extranjero. Ceramica á precios de fábrica. Herramientas para artes y oficios, completo surtido. Depósito de Vidrios planos y pinturas de Parisio.

DUQUESA LAUREANA

PARA SER AMADA

CONSEJOS DE UNA COQUETA. Hay la belleza que se recibe y la que se toma. MME. DE GIRARDIN.

Traducción de don Carlos de Ochoa

Madrid 1887. Un tomo en 8.^o, 3 pesetas en Madrid y 3'50 en provincias franco de porte.

HE AQUI LO QUE	LENTA EN ESTE LIBRO
Una novelita.	Secretos de la belleza.
Demasiado virtuosa.	Armonías y contrastes.
Alta mision de las coquetas.	Artificios del Tocador.
Monografía de la Encantadora.	Todas las seducciones.
No hay mujeres feas	La Cama.
Neurosis.	El Arte de perfumarse.
Misterios femenil	La Belleza soberana.

LIBRO PARA SEÑORA Y SU BOUDOIR.

Libreria de D. Carlos Bailly-Ly, Pl. de Sta. Ana núm: 40, Madrid, y en las principales librerías.

EL SOMNAMBULISMO PROVOCADO

Estudios fisiológicos y psicológicos, por H. Beaunis, profesor de Fisiología en la Facultad de Medicina de Nancy; version española por D. Enrique Simancas y Larsé, licenciado en medicina y cirugía. Madrid 1887. Un tomo en 8.^o ilustrado con 6 figuras intercaladas en el texto. Precios: En Madrid, en rústica, 3'50 pesetas en pasta ó tela, 4,60. En provincias, en rústica, 4 pesetas; en pasta ó tela, 5 pesetas.

En el estudio hecho por Mr. Beaunis en EL SOMNAMBULISMO PROVOCADO. este ilustre profesor, fiel á su método, se limita á hablar de hechos precisos y perfectamente claros; comprueba sus observaciones por medio de instrumentos cuyas indicaciones alejan toda la sospecha de simulacion por parte de los sujetos y, cosa rara en este género de estudios, puede considerarse como perfectamente demostrado todo cuanto afirma en su libro. Por medio de sugerencias logra que los latidos del corazon sean mas rápidos, lo cual, entre paréntesis, no puede realizar la voluntad del sujeto; desarrolla la agudeza auditiva de sus somnábulo, y obtiene, sobre todo, efectos físicos verdaderamente sorprendente. En otra parte de su obra hace resaltar el ilustre autor el poder moral que el hipnotizador adquiere sobre el sonámbulo, que le obedece en absoluto y solo le obedece á él si así se lo ordena. ¿Cuál es la teoria que explica hechos tan extraños? Beaunis se niega á darla por el pronto y opina, muy acertadamente sin duda, que no será posible la resolución del problema en tanto que las funciones del cerebro y principalmente la naturaleza del sueño normal no sean mejor conocidas que hasta ahora. Esta ligera indicacion de la índole y materia del trabajo de H. Beaunis, creemos bastará para recomendarle á toda persona, sea ó no médico, que quiera estar al corriente del asunto.

De venta en Madrid, Casa editorial de D. Carlos Bailly-Baillery.

MANUAL MEDICO DE HIDROTERAPIA

por el doctor Beni-Barde, médico del Establecimiento hidroterápico de la calle Miromesnil en Paris y del de Anteuil, version española por D. Enrique Simancas y Larsé, licenciado en medicina y cirugía.—Segunda edicion, revisada y aumentada con 21 figuras en el texto. Madrid 1887. Un tomo en 12.^o con 21 figuras intercaladas en el texto. Precios: En Madrid, en rústica, 6 pesetas; en pasta ó tela, 7. En provincias, en rústica, 7 pesetas; en pasta ó tela.

EL MANUAL DE HIDROTERAPIA está llamado á formar parte de la biblioteca de toda persona ilustrada, porque, como el autor dice en su prólogo, «nacemos con predisposiciones morbosas que la educacion puede aminorar ó agravar, y á las cuales el género de vida dá un caracter especial, fácil siempre de reconocer. Para luchar contra estas influencias y sustraer al género humano de las enfermedades que le amenazan, la HIDROTERAPIA es un gran recurso cuando ES APLICADA CON DISCRECION. Gracias á la multiplicidad de sus medios y á la seguridad de sus efectos, puede modificar la constitucion del individuo, destruir en gérmen las predisposiciones morbosas y permitir á la organizacion luchar contra la influencia de los medios exteriores.» En su consecuencia, tanto el Facultativo como el profano deben procurar enterarse de tan importante publicacion.

EBANISTERIA

DE JOSÉ REIG MERCADO, S. ALCOY.

En esta acreditada casa, se acaba de recibir procedentes del pais y extranjero, a un completo y variado surtido de camas de hierro, sillase de Viena y de sistema Trobat;

Un sin número de bastones para caballero alta novedad, y varios géneros propios para regalos.

Todo á precios fabulosamente baratos. En la misma casa hay un completo surtido en toda clase de muebles y tambien can por enargó á gusto de los señores compradores, á precios económicos.

Especialidad en silleries de tapiceria, Mercad 8 ALCOY.

(BOCA.)

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTLER

BOCA PARA LA BOCA

Importado y preparado por el

Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentífico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.

Aromatiza la fetidez del aliento y pone fresca la boca.

Cura la terrible enfermedad de escorbuto por crónica que sea y

Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.

Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la Mentholina del Dr. Gutler, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.

Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.

Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara tambien unos polvos dentíficos que usados simultaneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blancura de los dientes.

(BOCA.)

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL DE LA

Industria Lanera

DE

Francisco Giralt Serrá

TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y apalances para la industria lanera, como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como partrccisis de materias y recetas para tintes y demás ocioneses químicas: es órgano de esta Agencia

La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes conmuestras, dibujos y grabados de máquinas y es de reconocida utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, hiladores, teñidos y demás personas que se dedican esta

IMPORTANTE A LAS MADRES Y NODRIZAS.

Alimento Soluble de Carnrick para niños, ancianos y enfermos: es el Alimento más nutritivo para las Criaturas, agradable y de fácil digestion que jamás se haya elaborado, conteniendo 50% de los sólidos de la leche (digerida), y 50% del mejor trigo, convertido éste en forma soluble.

Es el alimento más perfecto y que más se aproxima á la Leche materna. No tiene rival para engordar, vigorizando los músculos y huesos, y para aumentar las fuerzas vitales, tan necesarias á la salud.

Se recomienda especialmente contra la Extenuacion, Diarrea y Cólera infantil, y cuando la digestion es defectuosa, así como para el destete de criaturas.

Los niños alimentados con productos feculentos ó leche sola muy á menudo crecen débiles y adolecen de atrofia de los huesos, y cuando les ataca alguna enfermedad propia de la infancia no pueden resistirla con la fuerza necesaria.

"EL ALIMENTO SOLUBLE DE CARNRICK" es incomparable para enfermos y ancianos (que no pueden digerir alimentos farináceos), pues contiene gran cantidad de principios albuminóides nutritivos y de fácil digestion, aumentando así tanto las fuerzas, y restableciendo las fuerzas vitales.

Su uso es extremadamente cómodo, estando en forma de polvo y conservándose indefinidamente. Se prepara inmediatamente hirviéndolo y agitándolo durante tres minutos.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS.

POR MAYOR: SOCIEDAD FARMACEUTICA ESPAÑOLA, BARCELONA.

THE MALTINE MANUFACTURING COMPANY, LIMITED, LONDRES.

PAPEL COMERCIAL Y SOBRES

Imp. Serpis.

Se hallan de venta en la imprenta de este periódico.